

L'Institut du fédéralisme lâché

13.01.2017

Mandat » La Direction du développement et de la coopération (DDC) a attribué un mandat de plusieurs millions à l'Université du Sussex en Grande-Bretagne. Elle met fin à une collaboration de plus de 30 ans avec l'Institut du fédéralisme à Fribourg. «C'est une déception profonde», a confié Peter Hänni, directeur de l'Institut du fédéralisme à l'ATS, confirmant une information des *Freiburger Nachrichten* et du *Temps*.

La candidature de l'institut a été écartée pour un détail: il fallait faire plus d'un million de chiffre d'affaires annuel pour pouvoir prétendre à ce mandat. Toutefois, M. Hänni n'est pas convaincu par l'argument. «Le partenaire contractuel formel de la DDC est l'Université de Fribourg, qui dépasse largement ce chiffre», a-t-il dit. «Nous avons l'impression que la DDC ne voulait pas continuer à travailler avec nous.»

Le Département fédéral des affaires étrangères (DFAE), qui chapeaute la DDC, affirme avoir choisi l'offre présentant le meilleur rapport qualité/prix. Il met aussi en avant l'importance d'une expertise étrangère. «Les diverses activités de la DDC ne se limitent pas à l'échange du fédéralisme suisse et de son modèle démocratique», a expliqué hier à l'ATS un porte-parole du DFAE. Les services de Didier Burkhalter voient une plus-value à travailler avec des partenaires confrontés à «des conditions différentes, avec des défis différents».

L'Institut du fédéralisme, qui a décidé de ne pas faire recours, n'est pas en danger mais plusieurs postes projetés ne seront pas créés et un poste ne sera pas renouvelé. **ATS**